

ADN

Allergan incluye a un veterano de la neurología en su consejo de administración

Michael E. Greenberg es profesor de esta materia en Universidad de Harvard y codirector del Centro Allen Discovery para investigación del cerebro humano.

PlantaDoce
8 ago 2018 - 17:45

Allergan incluye a un veterano de la neurología en su consejo de administración

Allergan renueva su cúpula. La multinacional farmacéutica acaba de nombrar al experto en neurología Michael E. Greenberg como nuevo miembro de su consejo de administración, según ha informado la compañía en un comunicado.

Greenberg tiene una trayectoria profesional de casi 35 años haciendo descubrimientos científicos en el campo de la neurología. Además, es profesor de neurobiología en la Universidad de Harvard desde 2008 y codirige el Centro Allen Discovery para la evolución del cerebro humano en la Facultad de Medicina de Harvard desde 2017.

Este nombramiento es el quinto que hace Allergan para su consejo de administración en los últimos 18 meses. **De hecho, sus directivos solo pueden estar en este puesto durante cinco años, como parte de un proceso de actualización continuo por el que apuesta la compañía.** Con la entrada en el consejo de Greenberg, también se ha anunciado que Fred G. Weiss se retirará de sus funciones como parte del organismo.